

El orgullo de los campeones evita la fiesta de los Raptors

BALONCESTO | NBA

■ **R. D.** Los Toronto Raptors perdieron la oportunidad la pasada madrugada de conseguir su primer anillo de la NBA. El conjunto canadiense perdió ante su público por 105-106, después de desaprovechar el último tiro. El partido tuvo todos los ingredientes que convierten a la NBA en

la mejor liga del mundo. Emoción, espectáculo y épica, representada en la figura de Kevin Durant. El alero, lesionado toda la serie, forzó al máximo para jugar este partido y evitar el KO de su equipo en la final. Durant, que anotó once puntos en doce minutos, se tuvo que retirar cojeando con una importante lesión en el Aquiles. El demostró el orgullo de los campeones junto a Curry y Thompson, que ahora intentarán ganar en casa y forzar el séptimo y definitivo encuentro.



Durant se retira al vestuario.

El Grupo renuncia a su plaza en Liga EBA

BALONCESTO

■ **E. C.** El Grupo Covadonga vuelve a renunciar, por segundo año consecutivo, a la plaza para jugar en Liga EBA. La decisión, explican desde la sociedad, es «estrictamente deportiva» y se ha consensuado con los responsables de la sección. El conjunto grupista, que consiguió hace menos de un mes el brillante ascenso en la fase final, sopesa ofrecérsela a la Atlético Avilesina.

El Narcea y el Sella lideran una jornada con once capturas

PESCA

■ **R. D.**

■ **GIJÓN.** El Narcea lideró, una vez más, una jornada en los ríos asturianos que se saldó con once salmones capturados. A los nueve aportados por el río occidental, que sitúan el total de la temporada por encima de los cuatro centenares y medio (454) se añadieron los dos echados a tierra en el Sella.

En el coto Los Lagos, Óscar Escandón capturó a cebo natural un salmón de 4,120 kilos. El ovetense José Enrique Decangas Arias hizo lo propio en el coto Mecedura, en Ponga, con un ejemplar de 3,930 kilos para situar en el cómputo global de la temporada en el río oriental en 154.

En el Narcea, Javier Abad pescó en el coto La Isla un salmón de 7,150 kilos y José Ramón Posada Rodríguez echó a tierra un ejemplar de 5,335 kilos. Cuatro deportistas anónimos acudieron al precinto con sendas capturas en La Tea (4,520 kilos), el puente Quinzanas (5,630 kilos y 5,330), en la zona libre (5,855 kilos) y El Zarro (4,800 kilos); este último destinado al Proyecto Arca.

César González Flórez, de Pruhía (5,325 kilos) echó a tierra un ejemplar en el coto parcial de Barzanielles, mientras que Felipe López Acevedo, de Cangas de Narcea, lo hizo con un salmón de 4,240 kilos en La Garita del Grillo. Con las nueve capturas, el total de la temporada alcanza los 213.

César Menéndez sube un peldaño

VOLEY PLAYA

El voleibolista asturiano logra el bronce en una prueba del Tour Mundial y sigue con paso firme hacia los Juegos Olímpicos de Tokio 2020

■ **A. ARBOLEYA**

■ **GIJÓN.** La pareja española compuesta por el asturiano César Menéndez y el tinerfeño Alejandro Huerta ha conseguido la medalla de bronce en la prueba de Baden (Austria) del World Tour tras vencer por dos sets a uno a los anfitriones Hubber y Dressler. El jugador gijonés sigue empeñado en hacer historia después de haberse convertido en el ganador más joven del Campeonato de España de la especialidad.

‘Curro’, como se le conoce popularmente, sigue con la vista puesta en conseguir un billete para los Juegos Olímpicos de Tokio 2020. Los pasos para acercarse al objetivo son los adecuados. Un tercer puesto en una prueba del World Tour como Baden así lo constata.

Tras pasar por una fase previa un tanto asequible consiguió acceder al cuadro principal del torneo. En esta parte de la competición sufrieron más de lo esperado frente a la pareja Hubber-Dressler, con la que posteriormente se disputarían el bronce. A partir de esta ronda, la dupla española dominó de forma contundente las eliminatorias y logró meterse en las semifinales tras vencer por dos sets a cero a la pareja local Ermacora-Pristauz. Sería en este momento de la competición –a un paso de la final– cuando caerían derrotados por los rusos Sivolap y Yar-

César Menéndez, en el podio de la prueba germana. ■ **E. C.**

zutkin en un partido muy emocionante que se decidió en el tie-break. Sin apenas tiempo para reponerse de tal varapalo, se alzaron con el bronce tras vencer a la pareja anfitriona Huber-Dressler en un partido más que disputado que terminó

decidiéndose por 16-14 en el tie-break. Además de competir en numerosas pruebas nacionales, ‘Curro’ ha formado parte del cuerpo técnico de la Federación regional, con la que consiguió dos medallas de bronce en los nacionales sub-17.

Iyán Guedes gana el circuito Avilés Activa

AJEDREZ

Luis Marcos vence en el torneo Sataranji, una iniciativa solidaria con el fin de recaudar fondos para los niños de Tanzania

■ **ENRIQUE IGLESIAS**

■ **GIJÓN.** Finalizó la décimatercera edición del circuito Avilés Activa, una prueba que aglutinó siete torneos que se disputaron a la distancia de cinco partidas con un ritmo de diez minutos más tres segundos de añadido por cada movimiento realizado. Iyán Guedes se impuso en la séptima y última prueba de la serie tras ganar todas las partidas. La clasificación quedó de la siguiente manera: 1º. Iyán Guedes, con cinco puntos de los cinco posibles. Segundo y tercero fueron Saúl Pérez y Marién Bagüés, con cuatro puntos; 4º-7º. Lionel Sierra, Marcos Caso, Francisco Gutiérrez y Darío Bagüés, con tres puntos y medio, hasta completar los veintitrés participantes.

En la clasificación general de los siete torneos disputados el mejor fue Iyán Guedes, que logró la victoria en los cuatro últimos litigios. Los otros tres los triunfos fueron para Saúl Pérez, Lionel Sierra y Manuel Cuevas. La tabla de puntuaciones acumuladas en las siete citas quedó del siguiente modo: 1º. Iyán Guedes, con 24,5 puntos; 2º. Saúl Pérez, con 20,5 puntos; 3º. Lionel Sierra, con 19,5 puntos; 4º. Marién Bagüés, con 17 puntos; 5º. Darío Bagüés, con 16,5 puntos; 6º. Nicolás Martín, con 15 puntos; 7º-9º. José Antonio Lloveras, Francisco Gutiérrez y Miguel Ángel Lanza, con 14 puntos; y, 10º. Carlos Pérez, con 13 puntos, hasta totalizar los treinta y nueve ajedrecistas que tomaron parte en los siete torneos de la competición. Destacaron especialmente las actuaciones de Lionel Sierra, que se llevó el premio al mejor jugador en categoría sub 18, aunque aún es sub 10, y de Marién Bagüés, que fue la mejor ajedrecista en categoría sub 12.

Por otra parte, Luis Marcos Pinto ganó la segunda edición del torneo solidario Sataranji que organiza el

Club Ciudad Naranco conjuntamente con la ONG Matumaini, que significa «esperanza» en lengua suajili, y cuyo principal objetivo es lograr fondos para colaborar con la Ong Mwema Street Children de Tanzania, que pretende mejorar la vida de los jóvenes en este país del continente africano. Los más de dos mil euros recaudados en esta cita ajedrecística ayudarán a mejorar esta noble iniciativa.

La clasificación final quedó de la manera que sigue: 1º. Luis Marcos Pinto, con 6,5 puntos; 2º. Pelayo Quirós, con 6 puntos; 3º-6º. Javier Reno, Berna Blázquez, Alberto Cuevas y Lionel Sierra, con 5,5 puntos; 7º-15º. Aitor Alonso, Sergio Arias, Fermín Jordi, Pablo Rivas, Saúl Pérez, Óscar Poblet, Pablo Rodríguez, Jordi Fernández y Pelayo Fernández, con cinco puntos, hasta completar los setenta participantes en la prueba. Hay que destacar la actuación del joven Lionel Sierra, actual campeón de Asturias sub 10, que dentro de dos semanas jugará el Campeonato de España, quien se batió con acierto frente a los mejores.

Iyán Guedes, Lionel Sierra y Marién Bagüés. ■ **QUIQUE64**

Por último, hay que reseñar que está en marcha el primer torneo social del Casino de La Felguera, que ha reunido a ocho jugadores y se jugará con un ritmo de treinta minutos y treinta segundos de añadido por movimiento efectuado. Tras la disputa de las cuatro primeras jornadas,

de las siete programadas, lidera Tomás Martín, quien ha vencido en los cuatro primeros encuentros. Con un punto menos, es segundo Miguel Ángel Redondo. La siguiente ronda, que será la quinta de la serie, se disputará el próximo domingo, a partir de las seis de la tarde.